
 

 

Sitzungsleitung: Jakob Gilg 

Protokollantin: Jovita Anhut 

Protokoll – 14.10.24 – HG 104-  

Top 1:  Eröffnung der Sitzung 
Die Sitzung wird um 18:05 Uhr eröffnet. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
6 gewählte Mitglieder sind von Beginn an anwesend. (Jakob, Vici, Sarah, Jovita, Falynda, 
Muskhan,) Der FSR ist somit beschlussfähig. Aulona kam später und ging früher. (18:20 Uhr 
bis 18:50 Uhr) Yunis kam später (18:47 Uhr).  

Außerdem sind anwesend: Tabea Müller (ELSA), Katarina Todorovic (Gast), Ammi Decker 
(eigentlich eher OFSR als Gast hahaaah), Sara Faour (Gast)  

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 
Die Zwischentagung wird eingefügt. Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig 

angenommen.   

Top 1.3: Protokoll 
Folgend wird über das Protokoll der letzten Sitzung vom 15.07.24 abgestimmt. 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin 
 Der nächste Termin wird in der Gruppe abgestimmt. 

Top 1.5: Berichte 
Bericht der Finanzerin: / 

 

Bericht der Sprecherin: Neuwahlen des StuPa‘s sind in der Woche vom 11. Bis 15. 
November, im Verwaltungsrat sind Sitze frei  

 

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: / 

 

Bericht der Vorsitzenden: vor allem Ersti-Fahrt und Ersti-Woche, Schließfächer 
gekümmert, Hemmer-Kooperation machen wir nicht und LegalExo auch nicht mehr 

 

Top 1.6: Fragestunde der Studierendenschaft 
Es wurden keine Fragen gestellt. (Jakob hat auch nicht gefragt lol) 

 

Top 2: Auswertung der Ersti-Woche 
 



 

 

- cool, erfolgreich; mit vielen Leuten geredet und connected; wir konnten den Erstis viel 
helfen  

- Stand vom Infomarkt war nicht so gut, weil es sehr eng war bei uns hinten, braucht neue 
Lösung für Erstitüten und bessere Verteilung (Jakob an ZSB) 

- Brunches war sehr erfolgreich (Brötchenmesser hat gefehlt und Gurken waren demoliert 
haha) à Liste wird nochmal überarbeitet (Falynda)  

- erste Abholschicht (Montagmorgen) war sehr schlecht besucht à vielleicht erste Runde 
abschaffen (Jakob an ZSB) 

- haben wir super gemacht (Sarah lobt uns selbst!), Vici auch („Atmosphäre war super!“) 

- Richtlinien wegen der Westen müssen strenger werden (wurden nicht konsequent 
getragen)  

- ein zweiter Biertisch und mehr Leute für die Schnitzeljagd wäre super gewesen, kam 
super an, waren mega viele Leute (whohooo), aber überarbeiten wir vielleicht nochmal  

- haben uns sehr gut untereinander die Aufgaben aufgeteilt und gut zusammengearbeitet  

- Meet-your-Prof war gut, aber nur eine halbe Stunde (nicht schlimm, war trotzdem 
super)  

- vielleicht extra Tüten für RuP und RuW (mit den anderen)  

- Erstis waren sehr motiviert und sehr zahlreich  

- Erstifahrt ist voll geworden, ging aber doch eeeetwas schleppend, dafür dass die Erstis 
sonst so motiviert waren 

- die Zeit für die Brunches war irgendwie um eine halbe Stunde verschoben, aber war 
nicht schlimm  

- keine Zwischenfälle bei der Erstiparty, war aber wirklich sehr gut besucht (bis um 4 
war’s voll!) à sehr gutes Fazit! 

 

Top 3: Projekte des Wintersemesters 
 

Top 3.1: Initiativenmarkt 16.10. 
 

- Schichten haben wir über die Gruppe geklärt, sind abgedeckt  

- schauen dann spontan, wer alles wegbringt  

 

Top 3.2: Projekt mit ELSA 
 



 

 

- Tabea ist da (herzlich Willkommen!)  

- leider hat in der Erstiwoche kein gemeinsames Projekt geklappt (war irgendwie zu spät und 
hätte früher geklärt werden müssen)  

- wollen auf jeden Fall jetzt wieder mehr zusammenarbeiten! 

- Projektideen:  

o Spieleabend (schon Ende November), vielleicht mit mehreren Räumen und 
unterschiedlichen Spielen  

o Weihnachtsfeier (vielleicht in dem Raum im Sprachenzentrum, in dem der Pizzaabend 
der Wiwis war) in Verbindung mit Lebkuchenhäuschenbauen, auch gerne richtig in den 
größeren Stile 

- ELSA stimmt darüber ab, aber wird wahrscheinlich!  

- ELSA hätte auch Schneidemesser für uns gehabt hahahah 

 

Top 3.3: Bib-Bestand 
 

- Treffen mit Hertz-Eichenrode, Birgit Müller und Haack zur Übergabe der Literaturlisten am 
25.10.  

 

Top 3.4: Klausurenpool 
 

- wir starten einen neuen Versuch, auf die Studis zuzugehen und vorher Profs zu fragen, ob sie 
das überhaupt erlauben würden  

- wir fragen die Profs persönlich zum Vorfühlen à aufgeteilt  

Top 3.5: Podiumsdiskussion “Haack +1”  
 

- Rolle eines Alterspräsidenten (Thüringen) mit Gessler à Jakob  

- Rolle eines einzelnen Ministers im Europäischen Rat (Wissing, Verbrenner)  

- Ampel zerbricht  

Top 3.6: ZwiTa in Berlin  
 

- 22.-24.11. 

- Anfrage, ob wir mit mehr Leuten kommen könnten, wenn wir nicht übernachten  

- Interesse: Jakob, Falynda (Sarah, Vici, Muskhan) 

 



 

 

Top 3.7: andere Projektideen 
 

- Spieleabend mit ELSA oder United (Mitte November) 

- Tramfahrt (mit symbolischem Euro) und danach Weihnachtsmarktbesuch (Anfang Dezember)  

- Weihnachtsfeier (letzte Woche vor Weihnachten)  

- Schlittschuhlaufen (Mitte Januar) 

- Study-Night (Ende Januar)  

- Karaoke-Abend (eher wann anders mal, aber eigentlich gut Idee)  

 

Top 4: Finanzen während der Semesterferien  
 

- Wir stimmen über den Kauf eines Ersatzballs für die WiWis im Wert von 2,00 Euro 
ab. Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über Anschaffungen für das Finanzressort in Höhe von 4,10 Euro ab. 
Mit 5-0-2 angenommen.   

- Wir stimmen über ein Einschreiben für die Erstifahrt i.H.v. 2,56 Euro ab. Mit 7-0-0 
angenommen.  

- Wir stimmen über den Kauf von Armbändern für die Erstifahrt i.H.v. 8,59 Euro ab. 
Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über den Kauf von Warnwesten für Awareness im Wert von 90,64 Euro 
ab. Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über Verpflegung nach dem Packen der Ersti-Tüten i.H.v. 30,41 Euro 
ab. Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über den Druck von den Aushängen für den Infomarkt i.H.v. 5,00 Euro 
ab. Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über den Kauf von Knicklichtern für die Schnitzeljagd i.H.v. 0,80 Euro 
ab. Mit 6-0-1 angenommen.  

- Wir stimmen über den Kauf von Preisen für die Schnitzeljagd i.H.v. 22,08 Euro ab. 
Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über Versandkosten der Sticker i.H.v. 3,95 Euro ab. Mit 7-0-0 
angenommen. (Danke Clara!!!) 

- Wir stimmen über den Kauf von Spielutensilien für die Schnitzeljagd i.H.v. 60,83 
Euro ab. Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über den Kauf von Geschirrutensilien für die Brunches i.H.v. 31,10 Euro 
ab. Mit 7-0-0 angenommen.  



 

 

- Wir stimmen über den Kauf von Lebensmitteln für die Brunches i.H.v. 119,84 Euro 
ab. Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über die Zahlung des Restanteils für die Erstifahrt i.H.v. 73,34 Euro ab. 
Mit 7-0-0 angenommen.  

- Wir stimmen über die Versandkosten der kleinen GG i.H.v. 5,00 Euro ab. Mit 7-0-0 
angenommen.  

 

Top 5: Sonstiges 
 

- Wir stimmen darüber ab, für die Schnuppersitzung Pizza i.H.v. 80 Euro zu bestellen. 
Mit 7-0-0 angenommen.  

- wir kümmern uns besser um die Warnwesten und geben diese bitte auf gar keinen Fall 
an besoffene Erstis weiter, dankeeee (Awareness ist eine Sache von Vertrauen!!) 

- Bitte an die Verwaltung: Büro wieder sauber und ordentlich machen  

- neue Merchbestellung: wir machen das über die Gruppe   

- wir wollen ein neues Banner kaufen (Vici kümmert sich mit Ammis Hilfe)  

 

Top 6: Ende der Sitzung 
 

Die Sitzung wird um 20:02 Uhr geschlossen.  

 

Unterschrift: 

 

 

____________________________________________ 

 


